

# Le Septentrion

Bulletin d'information du Lions Club Dunkerque Force 9



## Réunion statutaire n° 626 du 5/02/07

Dunkerque le 17 février

Taux de présence : 63 %

En raison de mon absence pour cause de maladie, je vous transmets in extenso le compte rendu réalisé par le secrétaire de séance improvisé. Un grand merci à Jean Marie d'avoir pris ce rôle ingrat et de l'avoir réalisé avec plaisir et efficacité.

Amis Lion's Bonjour!

En cette veille du Bal de l'Amirauté où personne ne reconnaîtra personne pour cause de déguisement, je vous adresse (avec un petit peu de décalage) le compte-rendu de notre 626<sup>ème</sup> réunion statutaire.

N'ayant pas paramétré toutes les adresses email des membres de notre estimé Club, je compte sur le Président récipiendaire de ce message de bien vouloir le faire suivre, si toutefois le vernis à ongle tout frais de ses faux ongles est sec :-)

Restaurant le Soubise, avec au menu :

Cassolette de Saint-Jacques, panaché de poissons, assiette de fromage, accompagné de Skalli blanc et rouge.

Pas de dessert, puisque prévu chez le secrétaire par intérim, Jean-Marie, ou les épouses étaient reçues par Brigitte dans notre petit chez nous face à la mer.

Invité de Philippe Loock (souffrant) : Bruno Schmiedecke, tout heureux des bons résultats de l'implantation de son ballonnet réducteur d'espace et qui lui a fait perdre en quelques courtes semaines près de 10 kilos! Bravo!

Étaient présents : Bertrand D, Jean-Claude R, Christian M, François R, Michel D, Philippe R, Christian d m, Patrick B, Olivier Z (mon Parrain, je tiens à le dire), Bruno L, Jean F, Votre serviteur JML, Hervé V D P, Jean-Pierre D, Benoît D, Eric V, Bertrand G. Une très bonne représentativité. Par défaut vous aurez compris que les autres étaient soit excusés, soit absent ce qui revient au même mais nous privant du plaisir de leur présence.

Soirée du 25<sup>ème</sup> anniversaire : il semble que la date retenue ou pressentie soit le vendredi 30 mars, au LAAC. Soirée de qualité, avec une exposition de Klein et une troupe de danse d'Ici et d'Ailleurs recrutée par Michel, qui nous en dit grand bien. Mais nous ignorons encore malgré de nombreuses questions les critères de sélection de ces dames.

Action sociale : projet de sortie d'adultes handicapés Relais Moeres, envoi d'enfants en



vacances, projet de prothèses auditives. De bien belles actions.

Environnement : nous avons le co-projet de former une chaîne humaine reliant la Belgique au Touquet, soit 15000 personnes se tenant la main, symbolisant un filet de protection du rejet des détritiques humains vers la mer. ou alors protégeant nos belles plages encore épargnées par les boulettes du MSC Napoli! Et ce , le 9 juin alors tenez vous prêts et invitez vos amis.

Culture : la Traviata en Mars mais il semble que ce soit à guichets fermés, des belles destinations via l'aéroport de Beauvais avec Ryanair, sur l'Irlande, l'Ecosse, la Hongrie, vous aurez remarqué que ce ne sont que des destinations où l'on boit, soit du Whisky, soit du Tokay.... A quand le Sahara, le désert des Tatares??

D'ailleurs en parlant de désert, une fort belle intervention de Michel Damman (debout pour la circonstance) de retour de Dubaï, lequel nous a brossé un portrait contrasté sur cet Emirat partie intégrante des 7 Emirats Arabes Unis. Vivant du Commerce, du Pétrole, et de la Finance, un mélange des plus belles constructions au monde avec le tiers de grues de chantier de toute la planète, des bouchons épouvantables surtout avec des Rolls des Mercedes et des BMW, (tiens, y a pas de 2CV chez eux???), un monde cosmopolite où se mêlent les plus riches et les ouvriers les plus misérables vivant entassés dans des taudis aux portes du Paradis d'Allah.

Golf : la compétition (internationale?) est arrêtée au 1 er juin prochain, prions nos Dieux pour avoir du beau temps.

Enfin 2 histoires inénarrables dont l'une sur des arroseurs automatiques comprenez qui voudra... Une autre sur des animaux de Dubaï, enfin un moment de franche rigolade!!!

Puis, vous m'avez fait le plaisir de venir à la maison rejoindre nos moitiés autour d'un verre de l'amitié et de quelques desserts.

Merci de noter la prochaine réunion au Soubise le lundi 19 février prochain.

Lionnement votre,  
Le secrétaire par intérim,